

Seit 40 Jahren bei den „Knüppeljungs“

Spielmannszug: Für Ludger Peters gab's eine Urkunde für langjährige Treue

■ Harsewinkel (joe). Im Mittelpunkt der Generalversammlung des Spielmannszuges im Heimathaus stand Ludger Peters. Der Musiker ist seit 40 Jahren bei den sogenannten „Knüppeljungs“ aktiv. Dafür zeichnete ihn der 1. Vorsitzende, Dieter Grothues, mit einer Urkunde und einem kleinen Präsent aus.

Bei den turnusmäßigen Wahlen wurden der stellvertretende Vorsitzende Michael Breitenstein, die stellvertretende Schriftführerin Heike Grothues, die stellvertretende Kassiererin Christina Ellebracht, der stellvertretende Tambourmajor Ulrich Eggelbusch sowie der Gerätewart Daniel Thüte mehrheitlich in

ihrem Ämtern bestätigt. Neu besetzt wurden das Amt des Pressewarts mit Marco König und der stellvertretenden Gerätewartin mit Imke Kellner.

Der Spielmannszug hatte 16 Jugendliche in der Ausbildung, berichtete Jugendsprecherin Eileen Haverkamp. Drei von ihnen wurden inzwischen in den Stamm aufgenommen und verstärken den Musikzug bei seinen zahlreichen Auftritten. Darunter sind unter anderem die „Fahrt ins Blaue“ vom 16. bis 18. September sowie ein Passivenfest in Form eines Frühschoppens für die Förderer des Spielmannszuges im Juni zu nennen; der genaue Termin wird noch bekanntgegeben.



Ehrung: Ludger Peters (mit Urkunde) mit dem stellvertretenden Vorsitzenden Michael Breitenstein (v.l.), Tambourmajor Hans-Dieter Kordein und dem Vorsitzenden Dieter Grothues.